
EDMONTON. The month of June brings many 
“year end” celebrations.  The CWL had a Mass and 
potluck on June 2.  We had a brunch on June 5 to 
celebrate Fr. Bernie’s 76th birthday and the parish 
had birthday cake after all Masses on the weekend. 
Our Parish Council had their June windup on the 
12th to which the Music and Liturgy Committee 
members were all invited.  The Knights of 
Columbus had both a BBQ and a Volunteer 
Appreciation for parishioners.

The Junior High had their year end celebration 
for all students on June 19 (exams started the next 
day) followed by a staff luncheon (including the 
parish staff) at a restaurant on the south side of the 
city. St. John Bosco School came to the church on 
June 23 for a Year End Mass.  This is no small feat 
because it involved 6 buses (with several of them 
making more than 1 trip).  This is the only time 
during the school year that this whole school comes 
to the church (because of the distance factor); so it 
is wonderful to see the pews packed with all the 
elementary children!

On June 24 work began on a garage extension at 
the parish rectory for added storage space and also 
work began in the church to install air conditioning. 
Fr. Bernie went to St. Dominic School on June 26 
for their year end celebration.  The gym was full of 
many excited children who participated in a 
wonderful liturgy and then we all enjoyed a unique 
PowerPoint presentation that was a farewell to the 
grade 6’s.  The Salesian Cooperators gathered at St. 
John Bosco parish on June 26 to meet Michel and 
Kathleen Jobin, visiting Cooperators from Toronto. 
It was a great opportunity for us to learn about their 
mission work in Haiti.

May everyone enjoy the warmth of the summer 
sun, be able to take time to enjoy the beauty of 
God’s creation all around them and have more time 
to spend with family and friends.

______________&&&&&&____________

SURREY, B.C.  Frs. Dave and Jan and Bro. Jerry 
along with four Knights of Columbus from the parish 
attended a Clergy Appreciation Dinner sponsored by 
K of C of Vancouver at their downtown meeting 
facility. Archbishop Raymond Roussin, SM, and the 
Ukrainian Bishop Ted Nowakowski, OSBM, of 
British Columbia and the Yukon were present at this 
delicious, catered affair.  Next day Fr. Dave flew to 
Chicago for a week’s family reunion and a festival 
function at his former parish of St. Bartholomew.  On 
the 4th was Fr. Sarmed Biloues’ birthday; we hope to 
celebrate it when all the confreres have returned from 
holidays. He recently was appointed chaplain of 
Surrey Memorial Hospital.

The Knights of Columbus for all of Vancouver 
held their induction ceremony, luncheon and 
afternoon Mass in our Don Bosco Youth Center and 
Our Lady of Good Counsel Church. Meanwhile the 
Laotian Community held their monthly Mass in our 
Mary Help of Christians Hall, celebrated by Fr. 
Mario.

-- Fr. Jan went to Kamloops, B.C., for a 13 day 
visit while Fr. Mario drove with his brother to 
Calgary for a few days’ rest.

Bro. Jerry left on June 13 for the Eucharistic 
Congress in Quebec City for ten-day participation, 
and to represent the archdiocese at special meetings 
evaluating all the talks given throughout the 
Congress. He stayed at the Campus Notre-Dame de 
Foy, which was about a half hour bus ride from the 
Congress site. Four others from the chancery offices 
of Vancouver took part in the four day discussions.   

-- Fr. John Basso returned from his visit home in 
Italy on June 19, not feeling too well. In fact he was 
admitted to emergency on June 24 for a yellow 
jaundice condition and severe stomach pains. After a 
six day stay, it turns out that he had an infected 
pancreas, and eventually will have to have a 
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gallbladder operation. He lost about twenty pounds 
in the process. Kindly keep him in your generous 
prayers.

Our grade seven students graduated on June 23 
with a concelebrated Mass followed by a family 
supper and awards presentation in the school 
auditorium. The closing school Mass was celebrated 
on the 25th with the presentation of school report 
cards and a noon hour dismissal. The next day the 
teachers and Salesians enjoyed a Greek catered/ 
buffet luncheon in the auditorium.

Recently we celebrated two meaningful funerals 
of two “old timers” whom the Lord called home. 
Bro. Jerry attended both as he brought communion 
regularly to one in one of the eight nursing homes 
that we service, and the second was a boarder of our 
sacristan, a daily communicant.

Recently the Knights of Columbus and the 
Catholic Women’s League of the parish sponsored 
the parish picnic, which was held on our soccer 
field this year. The parish rented some games and 
tents for the occasion. Though a hot day, it was lots 
of fun for the children.

Fr. Mario left for the North American Directors’ 
session in Berkeley, Cal., on June 29, and from San 
Francisco will leave for a visit with his aging 
mother in the Philippines returning July 29.

-- Bro. Jerry in collaboration with the Salesian 
Cooperators has been working on a large 
welcoming sign for our World Youth Day Pilgrims, 
who will be joining us on Canada Day from the East 
(Montreal and Toronto) for a four day visit before 
they, with our parish young adult representatives, 
will head for Sydney, Australia. The Cooperators 
set up the Don Bosco Gym for their arrival with 
colorful balloons, Don Bosco placemats, and a tasty 
pizza lunch. They will then join the youth of the 
world in Sydney with the presence of Pope Benedict 
XVI. 

&&&&&&&&&&&&&&&

SHERBROOKE. Le Séminaire avec la clôture de 
l’année scolaire a retrouvé son calme. Les élèves 
n’étaient pas malheureux de quitter les lieux, sauf 
peut-être plusieurs -- à leur dire en tout cas -- de la 
5e secondaire et ceux qui ne reviendront pas en 
septembre pour diverses raisons, dont le 

déménagement. Le calme? Pas vraiment. Car à peine 
les cours terminés, les ouvriers s’acharnaient à mettre 
à nu les laboratoires de sciences (chimie, physique, 
biologie) et le parc informatique du 1er cycle au 
Pavillon; une généreuse subvention du Ministère 
nous permet de tout rénover. Bientôt les grondements 
de la machinerie lourde se feront entendre aussi sur 
le  site de notre terrain de jeu extérieur 
multifonctionnel (tennis, basket, hockey cosom). Le 
16, la pelletée de terre symbolique fut levée en 
présence de quelques personnages du monde 
industriel et de la Ville de Sherbrooke, elle aussi 
partenaire du projet. Jusqu’à date, la campagne de 
levée de fonds a rapporté 775,000$.  Puis le 
lendemain de la St-Jean, les petits monstres du 
quartier nord envahissaient le Pavillon et les terrains 
(Non, vraiment ! ils sont bien gentils et disciplinés, 
animés par de jeunes adultes dont 4 anciens du 
Salésien). Leur camp d’été de jour (9h-16h, 5 j/sem) 
durera jusqu’au 8 août. La moyenne de présence 
quotidienne des campeurs est de 240 (8 groupes de 
30); ils sont âgés de 5-11 ans.

Comme depuis quelques années, le Gala 
d’Excellence s’est tenu au Théâtre Granada. Puisque 
cette année, les mérites sportifs avaient été remis au 
Gala Sportif quelques jours auparavant, c’est surtout 
les efforts et réussites scolaires et culturelles de nos 
jeunes qui ont été soulignés. Le domaine artistique 
est particulièrement choyé. La bibliothèque 
municipale Eva-Senécal de Sherbrooke exposait des 
œuvres de nos jeunes du 15 mai au 5 juin et il y avait 
vernissage des travaux d’arts plastiques des élèves de 
4e et 5e secondaire à la Salle Père-Décarie au début 
de juin. À partir de la mi-juin jusqu’à la fin de juillet, 
le Café Pierre Jean Jase de Sherbrooke expose des 
travaux d’arts plastiques de 15 élèves de 4e et 5e 

secondaire.
Quant aux voyages, un bon nombre d’élèves de 

la 2e secondaire visitaient Toronto les 8-10 juin et le 
10, c’était grande journée d’activités, impliquant 
l’ensemble des élèves. L’activité la plus courue fut 
La Ronde à Montréal; la pluie n’a pas tout à fait 
favorisé le plaisir des manèges, mais la sortie fut bien 
appréciée quand même. Enfin pendant la nuit du 27, 
les Jeunes Missionnaires du Salésien (JMS) -- au 
nombre de 7 + 2 animateurs -- s’envolaient vers 
Mexico, passer 3 semaines dans un orphelinat dirigé 
par les salésiens. Bien sûr, ils profitent de l’occasion 



aussi pour visiter plusieurs lieux, dont les sites 
archéologiques mayas.

Beaucoup d’activités au Camp Savio cet été. Le 
Conseil d’Administration du Séminaire y a tenu sa 
dernière rencontre de l’année scolaire au chalet des 
confrères. Le Camp Vivre en Anglais y a élu 
domicile pour la 1ère année. Ce camp d’immersion 
anglaise «hérité» du Collège des Ursulines de 
Stanstead il y a 3 ans, accueille une soixantaine de 
jeunes de 11-14 ans, accompagnés d’une douzaine 
de professeurs & animateurs; il se tient du 29 juin 
au 19 juillet. Ils parviennent d’un peu partout au 
Québec : Lac St-Jean, Gatineau, La Beauce, 
Montréal, et un jeune vient même de la Suisse. Le 
recrutement se fait surtout par internet.  Pour la 3e 

année consécutive, le gérant du camp, maintenant 
engagé à  temps plein pour l’année entière, est 
Marc-André Vallée, un ancien du Salésien.

Le 5 juin marquait le 15e anniversaire 
d’ordination sacerdotale du P. Alain, comme aussi à 
Montréal on a dû souligner le même jour le 32e du 
P. Authier. Rappelons que c’est un 5 juin (1841) 
que Don Bosco devint prêtre. Vous êtes en bonne 
compagnie! Quelques jours plus tard, comme il se 
fait dans chaque communauté, nous avons eu notre 
journée communautaire. Nous avions prévu notre 
lunch au Camp Savio et après quelque temps de 
détente, Alain a présidé l’eucharistie. Puis une visite 
à Bleu Lavande à Fitch Bay pour revenir à Ste-
Catherine-de-Hatley  où nous avons soupé à 
l’Auberge, face au majestueux Mont-Orford. Une 
belle journée de fraternité et de détente!

Le 13, je me rendais à Montréal pour une 
rencontre des membres du conseil exécutif des 
Salésiens Coopérateurs avec Carla Comin 
(accompagné de son mari Sylvio), conseillère 
provinciale, demeurant à Surrey, B.C. Ils étaient de 
passage à Montréal en route vers le  Congrès 
Eucharistique de Québec. Nous étions les invités de 
Rosa D’Addario, secrétaire du conseil, et de son 
mari Antonio, dont l’accueil est toujours aussi 
chaleureux. Je vous laisse deviner un peu le menu 
du repas…  et le 18, je retournais à Rivière-des-
Prairies, cette fois au Centre Vicuña chez les fma. 
La Commission de la Famille salésienne 
Montréal-Sherbrooke s’y rencontrait pour évaluer le 
travail accompli jusqu’à maintenant et pour une 
planification initiale de 2008-2009. Nous avons 

envisagé deux rencontres : l’une, le 22 novembre 
prochain et l’autre le 28 mars 2009. Lors de la 1ère 

rencontre, nous aborderons quelques idées-clés, 
animation faite par un membre de chacun des 
groupes, du 26e CG des sdb, du 22e CG des fma 
(débutant en sept.) et du nouveau PVA (Projet de Vie 
Apostolique) des salésiens coopérateurs. La rencontre 
de mars sera centrée sur la strenna 2009 du Recteur 
Majeur : “Engageons-nous à faire de la Famille  
salésienne un vaste mouvement de personnes pour 
le salut des jeunes.”

Le 24 juin, comme tous le savent, c’est un jour 
très spécial au Québec : la fête nationale de la St-
Jean-Baptiste. Toute  la nation  est en fête! On ne 
compte plus les événements dans les villes, villages 
et campagnes. Même Hérouxville (village natal du 
Fr.Marcel Gauthier) essaie de s’animer!!! Pour 
l’occasion, le P. Donne de sa lointaine France (Coat 
an Doc’h) avait envoyé un message de souhaits (Dit 
en passant, sa santé s’améliore).

Le Bosco-bicycle a déjà entrepris son trajet des 
lacs. Une centaine de jeunes du 1er cycle du Salésien 
-- répartis sur 3 semaines --  trouveront dans cette 
expérience de cyclotourisme une occasion  de croître 
sur les plans humain et chrétien et de passer de bons 
moments de camaraderie. Le P. Alain s’est entouré 
d’une vaillante équipe de jeunes adultes, étudiants du 
Salésien, pour faire vivre cette expérience unique 
dans les Cantons. Il y aura aussi une semaine Bosco 
II  accompagné par Shawn Whitlock et Jean-Pierre 
Faucher.

Comment terminer ces quelques lignes sans au 
moins faire mention du Congrès Eucharistique 
International de Québec à la mi-juin. La foi de 
nombreux croyants s’est manifestée publiquement. 
La qualité des célébrations, interventions et 
témoignages fut exceptionnelle. Les médias, surtout 
le canal Sel et Lumière (Salt & Light) nous a fait 
vivre des moments extraordinaires. Malheureusement 
la presse séculière a nonchalamment négligé la 
couverture de ce grand happening des 400 ans de la 
Ville de Québec. Si vous avez manqué quelque chose 
ou si vous avez le désir d’approfondir,  rattrapez-
vous en consultant, surtout pour les homélies, 
témoignages et interviews, www.ecdq.tv/fr. Peut-être 
pouvons-nous remédier ainsi quelque peu- comme 
motivation- à ce que Don Chavez appelle un «déficit  
eucharistique»? Et bien sûr, nous sommes entrés le 

http://www.ecdq.tv/fr


28 juin dans l’Année Jubilaire de l’apôtre Paul, 
soulignant le bimillénaire de sa naissance. Pourquoi 
ne pas saisir cette occasion pour lire -- ou relire 
pour la plupart, je présume -- les lettres du grand 
apôtre des nations?

(((((((((((((((  )))))))))))))))

KIGALI, Rwanda. Je viens de terminer la 
célébration de la première messe pour les chrétiens 
dans notre grande chapelle. Il n’y avait pas grand 
monde. La raison : nous sommes censés être en 
saison sèche, mais depuis vendredi soir où il a plu 
abondamment et pendant assez longtemps, et aussi 
hier matin nous avons eu  un autre gros orage qui a 
déversé beaucoup d’eau, et encore un autre l’après-
midi avec une pluie modérée presque toute la nuit et 
jusqu’à maintenant où elle vient de  cesser... les 
gens se demandent ce qui se passe. Et voilà 
maintenant qu’il recommence à pleuvoir. Nous 
n’avons pas eu de petite saison sèche de décembre à 
février. Mystère! (8 juin).

Je ne sais pas si je t’avais dit que j’ai un 
nouveau patron à la Nonciature depuis le début de 
mars. Il s’agit de S. E. Mgr. Ivo Scapolo, un Italien, 
qui nous arrive de la Bolivie où il fut Nonce 
pendant presque 6 ans. Il est charmant, et j’ai 
comme l’impression “d’être dans sa manche,” tant il 
est gentil et ouvert... dans la cinquantaine. Je lui 
enseigne le français et l’anglais qu’il apprend très 
vite, il faut dire. Il avait des notions mais pas la 
pratique. J’ai dîné à sa table une bonne douzaine de 
fois depuis son arrivée, tandis qu’avec son 
prédécesseur cela s’était produit une seule fois sur 
l’insistance du secrétaire qui est polonais et un 
gentil jeune prêtre. Demain le Nonce se rendra chez 
le Président Kagame pour remettre ses Lettres de 
Créance. J’ai dû travailler beaucoup ces derniers 
temps pour préparer tout cela avec lui, parce que le 
secrétaire était en congé en Pologne. Il est revenu 
hier soir.

J’espère que le temps va s’améliorer 
prochainement parce que mon ami, le botaniste 
allemand, Prof. Dr. Eberhard Fischer, de 
l’Université de Koblenz, m’a invité à 
l’accompagner du 14 au 17 en forêt à la recherche 
d’orchidées qu’il veut photographier. Il prépare un 
Guide des Orchidées du Rwanda dont mon ami 

belge Gilbert Delepierre et moi serons co-auteurs. 
Nous avons fourni énormément de matériel et 
d’informations sur les orchidées du Rwanda. J’ai ici 
à Gatenga la plus grande collection d’orchidées 
rwandaises vivantes au monde. C’est lui, le Dr. 
Éberhard Fischer qui, en décembre dernier lors de sa 
visite précédente, a nommé ma dernière trouvaille en 
Forêt de Nyungwe: Margelliantha lebelii. Je l’avais 
repérée deux ans auparavant mais il m’avait été 
impossible de la collecter. Il avait avec lui un 
excellent grimpeur d’arbres qui a réussi le tour... et 
par chance la plante était en fleur rendant possible 
l’identification. C’était seulement le 6e  membre de la 
famille Margelliantha découvert en Afrique, et j’ai le 
seul exemplaire connu dans ma collection. Je crois 
que je suis devenu aussi passionné des orchidées que 
des oiseaux, avec la différence qu’il est impossible 
de découvrir de nouvelles espèces d’oiseaux, tandis 
que j’en suis rendu à ma 6e  découverte d’orchidées 
auparavant inconnues de la science. J’en ai encore 
deux autres dans la collection qui pourraient être 
nouvelles pour la science, mais qui n’ont pas encore 
fleuri. Avec les orchidées il faut être patient.

Ici à Gatenga je n’entre pas beaucoup en contact 
avec les élèves. Comme je travaille 3 ou parfois 4 
matinées par semaine à la Nonciature, je ne peux pas 
enseigner. D’ailleurs je me demande si je pourrais 
encore le faire après avoir été en paroisse presque 
toute ma vie de prêtre. Cependant, chaque lundi je 
donne le « mot du matin » à environ 800 élèves du 
cours de Formation aux Métiers. Un jeudi sur 4 je 
m’adresse aux quelque 250 élèves de la section 
Formation Professionnelle. Et le mardi, je donne le 
mot du soir à nos 115 pensionnaires, la plupart étant 
des orphelins ou des jeunes provenant de familles 
très pauvres… et quelques enfants de la rue. Le 
premier dimanche du mois je célèbre la messe du 
dimanche soir à mon ancienne paroisse de Kicukiro, 
et le 4e  dimanche soir à Remera, qui était une 
succursale de la paroisse Kicukiro, mais qui 
deviendra paroisse avant la fin de cette année. 
Comme nous ne célébrons pas les sacrements de 
baptême ou de mariage dans notre chapelle, nous ne 
trempons pas beaucoup dans la pastorale paroissiale. 
Nous nous contentons de rendre des services ailleurs 
quand cela est possible.

P.S. (le 25 juin). Les pluies dont je parlais au 
début de cette lettre ont été les dernières. Depuis, 



c’est la saison sèche avec du soleil toute la 
journée… et beaucoup de poussière sur les routes de 
terre. Je souhaite à tous de bonnes vacances.

Jean-Paul Lebel, Rwanda

++++++++++++++++++++



INTERNATIONAL EUCHARISTIC
CONGRESS  IN QUEBEC CITY

Here are a couple of things about the 49th 

International Eucharistic Congress in Quebec City 
held June 15-22. They are taken from an interview 
by Zenit with Fr. Thomas Rosica, director of 
Catholic Channel Salt & Light. Statistics are not  
everything about an event, but they reveal  
something of its grandeur and success. (R.T.)

Q: Are there any initial statistics from the 
International Eucharistic Congress?

Father Rosica: Nearly 16,000 people registered for 
some part of the congress in Quebec, and 12,000 of 
those registered for the full program at the Expo 
Cité fairgrounds.

Two-thirds of the full-week participants (7,869) 
were Canadian. Residents of Quebec were the most 
numerous at 4,898 registrants. The largest Canadian 
delegation (2,449) was from the host diocese, 
followed by Montreal (789) and Toronto (538). The 
largest international delegation was from the United 
States (704).

The final statistics put the number of young 
people registered for the weeklong Quebec event at 
1,500. Another 1,500 signed up only for the 
weekend activities, which included the Saturday 
evening vigil and the closing Mass.

The presence of the “Service Jeunesse,” 
comprised of young people from across Canada 
who worked on the event for months, was very 
significant.
          As well, the joyful presence of new 
communities and movements and many other 
groups added a unique and dynamic dimension to 
Quebec’s congress.

The weekend family program, held off-site of 
Quebec’s Expo Cité, drew another 1,000 people. In 
addition, 1,000 participated in the weekend program 
for adolescents.

About 2,000 clerics were among the registrants, 
including 42 cardinals, 285 bishops, 1,500 priests 
and close to 200 deacons. They were joined at the 
congress by 1,800 religious. It was a powerful 
experience of the universal Church.

A few more reflections from the same interview:
Father Rosica: At many moments of crisis and 

turbulence in Christian history, the Lord confirmed 
his real presence in the Blessed Sacrament in some 
rather miraculous ways. In Quebec I rediscovered 
extraordinary Eucharistic miracle stories, but this 
time it wasn’t in churches of old Europe. I saw the 
Eucharist come alive in a very powerful way in a 
hockey arena in Quebec’s Pepsi Coliseum for one 
full week…

Benedict XVI’s message affirmed that in the 
Eucharist young people discover that they are loved. 
He said: “By opening your very being and your 
whole life under the gaze of Christ, you will not be 
crushed -- quite the contrary: You will discover that  
you are infinitely loved.... You will receive the 
power that you need in order to build your lives and 
to make the choices that present themselves to you 
every day.”….

Before a crowd of over 50,000 people on 
Quebec’s historic Plains of Abraham (Sunday 
morning), Benedict XVI delivered his homily live via 
satellite from the Vatican. He took up several of the 
great themes of his pontificate in the homily 
addressed to a huge crowd huddled under umbrellas 
and plastic raincoats. At the end of the homily, the 
Holy Father announced that the next International 
Eucharistic Congress would take place in Dublin, 
Ireland, in 2012. …  The congress has been a 
privileged opportunity for Canada to re-actualize the 
historic and cultural patrimony of holiness and social 
engagement of the Church, which draws its roots 
from the Eucharistic mystery.

In his 2003 encyclical letter “Ecclesia de 
Eucharistia” Pope John Paul II wrote: “The 
Eucharist builds the Church and the Church makes 
the Eucharist.” The International Eucharistic 
Congress in Quebec did just that.  

            &&&&&&&&&&&&

CONGRÈS EUCHARISTIQUE DE QUÉBEC

Témoignage du P. Buttet

«C’est l’heure de l’eucharistie... c’est l’heure du 
Christ...Je pense que nous pouvons entreprendre la 



‘révolution profonde,’ celle des coeurs et de la 
société ». Tel le message que le P. Nicolas Buttet, 
fondateur de la Fraternité «Eucharistein»  a voulu 
livrer à Québec.

Zenit : Pouvez-vous nous donner un avant goût 
de ce que vous allez dire au congrès ? 

P. Nicolas Buttet - Le card. Ouellet m’a demandé 
d’apporter avant tout un témoignage personnel sur 
l’eucharistie. Je vais donc parler de ma rencontre 
avec Jésus-Hostie, mais aussi de la façon 
bouleversante avec laquelle mes expériences dans le 
monde m’ont amené à apporter Jésus à tant de 
personnes. Je me souviens de cette messe en Chine, 
célébrée au fond d’une étable, derrière les vaches 
pour que la police ne vienne pas nous chercher... 
Mais j’ai aussi demandé à plusieurs jeunes que nous 
accueillons dans notre communauté, des jeunes 
venant de la rue, du milieu de la drogue ou ayant 
vécu une dépression, de me décrire en quelques 
mots leur relation avec Jésus présent au Saint 
Sacrement et ce que la messe et l’adoration leur 
apporte. J’en ferai donc part. Ma conclusion sera 
très claire : c’est l’heure de l’eucharistie ! C’est le 
Kaïros, car c’est l’heure du Christ et dans 
l’eucharistie nous avons Jésus et tout le mystère du 
salut. Jean-Paul II avait dit qu’il n’y a aucun risque 
d’exagération dans le culte rendu à ce mystère car 
c’est à Jésus lui-même que ce culte s’adresse. Je 
pense que nous pouvons entreprendre la 
«révolution profonde», celle des coeurs et de la 
société. Benoît XVI avait pris comme un signe et 
une mission le fait qu’il soit monté sur le siège de 
Pierre en pleine année eucharistique. C’était pour 
lui l’occasion de faire du développement du culte 
eucharistique, le centre de son ministère pétrinien. 
Et on sait comment il s’y est pris. C’est lui qui a 
demandé aux évêques d’introduire dans tous les 
diocèses au moins un lieu d’adoration perpétuelle 
du Saint-Sacrement. Il a montré l’exemple en en 
instituant cinq à Rome. L’eucharistie est une école 
de liberté et une école de charité. Mais elle est 
surtout la source de la vie surnaturelle du baptisé, 
sans laquelle il ne reste qu’humain, et même « trop 
humain » aurait dit Nietzsche ! 

++++++++++++++++++++

HAPPY BIRTHDAY!

Laurent Pillet: July 25 (88th )

HAPPY ANNIVERSARY
OF ORDINATION!

Enzo Trigatti: July 1
Joseph Occhio: July 2 (as well as his theology 
classmates: Frs. Avallone, Cappelletti, Malloy, 
Sesto)

+++++++++++++++++++

HAPPY JUBILEE YEAR OF SAINT PAUL

HEUREUSE ANNÉE JUBILAIRE
DE SAINT PAUL

-----------------------------

 
                                                                             

http://www.eucharistein.org/index.php

